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平成 30 年度 

豊田中学校 

第 ３ 学 年 

学 年 通 信 

志を胸に、新たな一歩を踏みだそう！ 

私たちは「優しさ」「優秀さ」「ｙｏｕ（あなた）」がほしい！ 

４月１６日 

第３号 

文責 杉田 直樹 

 4/9(月)学級委員を集めて、パワーランチを行いました。それぞれの学級の様子を、お弁当を食べ

ながら確認し合ったり、学年運営委員長や副委員長を決めたりしました。 

学級委員には、学年のリーダー、起爆剤としての活躍を期待しています。 

【１組】 鈴木 裕也（すずき ゆうや）さん 

 僕は今回で学級委員を務めるのは３回目です。今までの２回で僕は２分前着席や黙想の呼び

掛けがあまりできていませんでした。３年生になって、１組は２分前着席や黙想が良くなった

と思います。だから、クラスの良くなったところはしっかり継続できるように呼び掛けをして

いきたいです。また、授業の雰囲気も良くし、良いクラス作りに貢献したいです。 

森田 望楓(もりた ののか)さん 

 私は、学級委員に初めてなりました。みんなに選んでもらえたのは、すごくありがたかった

です。少し不安もありますが、しっかりと学級委員として頑張りたいです。私の志は、周りの

人を笑顔にして、頼られる存在になることだから、志を意識して、仕事に取り組みたいです。 

 

【２組】 鈴木 友磨（すずき ゆうま）さん 

 僕は、このクラスを明るく意見交換が活発な場にしたいので、クラスで１人も欠けることな

く、どんな活動にも取り組んでいきたいと思っています。３年２組を明るいクラスにするため、

普段から呼び掛けをしていきたいです。 

永井絵美子（ながい えみこ）さん 

 私が学級委員として頑張りたいことは、授業での無駄話を減らすことです。先生の話を聞い

ているときもしゃべり声が大きく、先生の話が止まってしまうことが多いです。だから、授業

でのしゃべり声があったときには、「しゃべるのをやめよう！」など注意をして、みんなが真

剣に授業を受けられる環境をつくりたいです。そして受検に向けての準備をしたいです。 

                             ※３組、４組は裏面へ・・・ 
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 学級委員の言葉から共通していることは、”授業をしっかり行いたい”そのために「呼び掛けを頑張

りたい」ということが分かります。これは、学級委員だけでなく、ほとんどの生徒の願いであると思っ

ています。最初の学年集会で、「変わるなら、今だよ。」という話をしました。みんなが良い方へ「変わ

りたい！」と思っている今、「いっせーのっ」で変わればよいのです。３年の先生方は、私も含めて、「変

わりたい！」と頑張るあなたたちの大応援団です。先生方の軸はぶれません。判断の基準は、それが、

これからの世の中を生きていくあなたたちのために、良いことかどうか、それだけです。 

 しっかりとした”志”をもっている学級委員とともに、最高のクラス・学年を創っていきましょう！ 

 

学年ＰＴＡ委員の皆様 
 委員長 ：青島 友香 さん （１組）  

 副委員長：浦田 恵子 さん （１組）  副委員長：鈴木 そのみ さん（４組） 

 委  員：塚本 直美 さん （２組）  委  員：田黒 さゆ美 さん（２組） 

 委  員：青島 妃登美 さん（３組）  委  員：吉野 朋子 さん（３組） 

 委  員：小野田 幸枝 さん（４組） 

【３組】 吉野 公崇（よしの きみたか）さん  

 僕は、黙想の呼び掛けを頑張りたいと思います。学習委員と協力しながら、みんなが落ち着

いて授業に入れるように呼び掛けを頑張っていきたいです。 

中村 真蓉（なかむら まよ）さん 

３組は、にぎやかで明るいクラスです。 

しかし、３組には、静かに集中する力も必要です。だから、積極的に呼び掛けをし、３組をち

ゃんとまとめられるように頑張りたいです。また、体育大会や合唱コンクールを、みんなで団

結して頑張りたいです。みんなが笑顔になれるようにしたいです。 

 

【４組】 中川原 歩夢（なかがわら あゆむ）さん   ※学年運営 副委員長 

 僕は、授業中にみんながしゃべっていると注意をせず、一緒にしゃべってしまいます。なの

で、自分から授業に集中して、良い雰囲気で授業をできるようにし、クラスをしっかりまとめ

られるようになりたいです。 

神谷 優菜（かみや ゆうな）さん   ※学年運営 委員長 

 私は、何回か学級委員をやったことがあります。今まで、学級委員をやった中で、３年生と

なった今、頑張っていきたいことは黙想の呼び掛けです。授業を集中して受けられる環境をつ

くるためにも、黙想はしっかりやらなくてはいけないと思います。そのために、学習委員に頼

らないで、しっかり注意したいです。 

 

 

学校の教育活動、特に３年生の子どもたちのために、 

お仕事もある中、快く引き受けてくださり、感謝いたしております。 

私たち教職員とともに、子どもたちの大応援団として、皆様のお力 

をお借りします。１年間よろしくお願いいたします。 


